

Nueva sede del DuocUC

Recinto impartirá las carreras de Ingeniería de Ejecución en Agronomía, entre otras.

En pleno proceso de construcción se encuentra la nueva sede que el instituto profesional DuocUC, está habilitando en Quillota, iniciativa que representa una inversión de 500 millones de pesos aportados por el propio plantel de educación superior.



Las dependencias están siendo levantadas en el sector de San Pedro, en el camino troncal en uno de los principales accesos a Quillota y vendrán a remplazar a las instalaciones que actualmente arrienda el instituto a un costado de la ruta 60 CH, en las cercanías de la rotonda La Palma.

NUEVA SEDE.- En enero será inaugurada la nueva sede Quillota del instituto profesional DuocUC, proyecto ubicado en el sector de San Pedro.

centro tecnológico

Según explicó Jorge Martínez, director de la sede Valparaíso- Viña del Mar del DuocUC, el nuevo Centro Tecnológico Agrícola, nace de la necesidad de contar con un espacio propio para desarrollar las labores académicas y atender la demanda de profesionales en la zona, entregando una alternativa de educación a los jóvenes de la provincia de Quillota y alrededores.

"El desarrollo agrícola, la demanda de los empresarios y el crecimiento de la industria en general, hace que dicha zona sea un importante polo agrícola. Nuestra sede responde a esa demanda de profesionales e incluso para el próximo año vamos a impartir una nueva carrera como la de Técnico Veterinario", dijo Jorge Martínez.

Tres carreras

De este modo a partir del 2006, el Centro Tecnológico Agrícola de Quillota, impartirá las carreras de ingeniería de ejecución en agronomía, técnico agrícola, con la incorporación de técnico veterinario.

El proyecto contempla una inversión de 500 millones de pesos, que incluyen la compra del terreno, la construcción y el equipamiento del nuevo edificio.

El centro contará con salas de clases, un auditorio para eventos o seminarios, laboratorio de ciencias básicas, laboratorio agrícola, laboratorio veterinario, campo y terreno para las actividades prácticas de los alumnos.

para enero

Las nuevas dependencias deberán ser inauguradas en enero del próximo año, luego que en diciembre vence el contrato de arriendo de las actuales dependencias que utiliza el DuocUC en Quillota.

La incorporación del instituto profesional en Quillota, se remonta al año 2000 cuando se crea la carrera de Ingeniería de Ejecución en Agronomía, por lo que se desarrolla la idea de tener un lugar, para que los alumnos puedan realizar sus trabajos prácticos en terreno.

Al año siguiente se imparte en esta comuna la carrera de Técnico Agrícola, por lo que durante el 2003 se habilita el denominado Centro Tecnológico Agrícola, en el sector de La Palma.

[Arriba Volver](#)

Copyright El Mercurio de Valparaíso S.A.P.

Esmeralda 1002 - **Valparaíso** - Chile

Teléfono (56 32) 226 4264

.....
.....
Esta página está optimizada para ser vista con Explorer 5.0 y Netscape 6.0 o superior